

ACTIVIDADES

CLAVE

Diseño de las sillas:

El diseño de las sillas será personalizado para cliente. Los clientes pueden transmitirnos la idea de silla que tienen en la cabeza y nuestros diseñadores se encargarán de llevarla a cabo, siempre que sea viable.

Queremos trasladar nuestros diseños a todo tipo de ámbitos, incluido el deportivo. Contactaremos con equipos de baloncesto en silla de ruedas, entre ellos la selección nacional para que puedan lucir nuestros diseños y logos y así beneficiarnos todos.

Las sillas también contarán con múltiples accesorios para el cliente que lo desee. Los siguientes ejemplos son un soporte para dispositivos móviles, un reposacabezas adaptado y una mesa adaptada.



Diseñadores:

Cada diseñador se encargará de una parte de la silla. Unos de las ruedas, otros de los accesorios, otros de la movilidad y ergonomía...aunque siempre pondrán ideas en común y se consultarán entre ellos.



¿Cómo nos pondremos en contacto con el cliente?

Muy fácil, el cliente nos puede enviar un correo electrónico haciéndonos saber cómo quiere que sea su silla. Otra opción es que nos llame y concretemos una cita. También puede dejarnos un número de teléfono en la página web y proporcionarnos la fecha y la hora a la que quiere que le llamemos.

En caso de que el cliente no sepa muy bien como quiere su silla, nuestros diseñadores se encargaran de hacerle saber los tipos de silla que hay y la silla que le puede gustar o venir bien dependiendo de sus gustos, aficiones y el uso que le quiera dar (más o menos accesorios)

Comercialización del producto

Para mercantilizar este producto nos pondremos en contacto con algún famoso para promocionar nuestro producto. En concreto, será un bloguero con alguna discapacidad. Se trata del siguiente:

- Francesc Ram3rez:

Francesc es un incansable deportista que ha practicado todo tipo de disciplinas en silla de ruedas. Este blog personal est1 dedicado al baile en silla de ruedas de cualquier modalidad, y al deporte y la aventura en silla. “Los l3mites est1n mucho m1s lejos de lo que nos imaginamos”.



Creemos que el caso de Francesc es una gran oportunidad para dar a conocer nuestro producto ya que tiene una gran experiencia en practicar disciplinas deportivas en sillas de ruedas como por ejemplo baloncesto, esqu3 adaptado, atletismo, tenis o hip hop.

Objeto de la invención

Básicamente, ofrecemos sillas para personas con discapacidad que no sean monótonas ni aburridas. Queremos que lleven un diseño y unos accesorios que den comodidad y color a todas estas, que marquen una diferencia y que sean atrevidas.

Dichas sillas se diferencian del resto principalmente en el precio pero también nos diferenciamos en que no te obligamos a comprar una silla nueva, sino que podemos modificar tu silla antigua. También ofrecemos al cliente una silla de sustitución mientras hacemos la nueva.

Estas sillas surgen de la necesidad de motivar a las personas con discapacidad y creemos que con unas sillas más modernas e imaginativas podemos conseguirlo.

Antecedentes de la invención:

Hay una empresa llamada Sunrise Medical que también ofrece sillas personalizadas, pero sus precios están fuera del alcance de una persona de clase media. Además como hemos comentado anteriormente, nuestra empresa proporciona al cliente más facilidades a la hora de la compra y en el proceso de fabricación de la silla.

Descripción de la invención

Ofrecemos sillas personalizadas que sean ergonómicas, cómodas, exclusivas y funcionales. Nuestros diseñadores modifican las sillas a gusto de los clientes. Podemos utilizar diferentes materiales, colores...

También podrán contar con accesorios como posavasos, reposacabezas, chubasqueros adaptables para las sillas, soportes para dispositivos móviles etc.



